

Fecha: 08-02-2026
Medio: Diario la Región
Supl.: Diario la Región
Tipo: Noticia general
Título: Un 53% de avance alcanza la construcción del nuevo CESFAM de El Palqui

Pág. : 9
Cm2: 199,8

Tiraje: 4.000
Lectoría: 12.000
Favorabilidad: No Definida



Un 53% de avance alcanza la construcción del nuevo CESFAM de El Palqui

Con gran alegría y emoción, los vecinos de El Palqui ven cómo se hace realidad un esperado anhelo. Y es que la construcción del nuevo CESFAM para este sector de Monte Patria ya alcanza un 53% de avance a la fecha, 9 puntos porcentuales por sobre lo proyectado, lo que pudo ser constatado en terreno por el Director del Servicio de Salud Coquimbo, el alcalde de la comuna y representantes de la comunidad en una visita por la obra.

Este nuevo centro de salud beneficiará a más de 10.000 personas, en un moderno edificio de 2.382 metros cuadrados, mejorando sustancialmente las condiciones de atención de los pacientes y respondiendo a sus necesidades, con mayor seguridad, accesibilidad y más tecnología.